



## Comentario / Juan Manuel de Anda (Periodista)

“Se comenta que el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que quiere ser el primero en registrarse como aspirante a la Presidencia de la República por la coalición Va por México, una vez que se abra la convocatoria. En ese sentido, Francisco Garfias escribe en Excélsior que el reparto de candidaturas en el seno de la alianza Va por México ha producido un descontento enorme, no solo en el PRD sino entre priistas como Miguel Ángel Osorio Chong, Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, quienes están convencidos que ya se entregó la candidatura presidencial al PAN a cambio de encabezar el Estado de México y Coahuila. No confían en que Acción Nacional vaya a soltar la candidatura presidencial después de ceder al PRI las dos entidades con elecciones este año”

[https://drive.google.com/file/d/1Cu-SQpjwrkmD8KzXp9\\_-sVTJd2DPsAfi/view](https://drive.google.com/file/d/1Cu-SQpjwrkmD8KzXp9_-sVTJd2DPsAfi/view)